

Teilnahme an der Internationalen ChemieOlympiade und PhysikOlympiade

Eine Olympiade erfordert nicht immer Muskelkraft, sondern eine große Portion Wissen und logisches Denken. Das bewiesen unsere diesjährigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer an der Internationalen ChemieOlympiade (IChO) und PhysikOlympiade (IPhO), die nun nach der 1. Runde mit einer Urkunde geehrt wurden. In vier Wettbewerbsrunden und mit zahlreichen Zusatzangeboten werden mit dieser Initiative Talente aus dem gesamten Bundesgebiet gefordert und gefördert.

Sieben Schülerinnen und Schüler nahmen an der 1. Runde des Auswahlverfahrens zur 52. Internationalen ChemieOlympiade 2020 teil. Geehrt für ihre erfolgreiche Teilnahme an der 1. Runde wurden Sophie Altmeyer, André Mitschke und Mica Hunger. Für die 2. Runde haben sich an unserer Schule Maximilian Spahn, Mara Kolk, Marielouise Griehl und Lena Reichert qualifiziert. Voraussetzung dafür war, in der 1. Runde mindestens 83 Punkte zu erreichen.

In der PhysikOlympiade erhielten Charlotte Brandt, Luis Göppl, Johannes Kramer und Marc Meyndt, und damit alle Schüler, die die 1. Runde durchlaufen hatten, eine Urkunde.